

Dennis Wernisch ist neuer Wehrführer

Stehende Ovationen für Sascha Heller bei der Feuerwehr Motzenrode



Zum neuen Wehrführer gewählt: Dennis Wernisch (Dritter von rechts) sowie (von links nach rechts) Dominik Holzapfel, Jörg Wollenhaupt, Dirk Heller, Karsten Hose und Bürgermeister Gerhold Brill. Foto: privat

Bei der Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Motzenrode für die Vereinsjahre 2020 und 2021 standen in diesem Jahr Neuwahlen des Vorstandes und in der Einsatzabteilung an. Neue, aber auch bewährte Kräfte in der Wehrführung und im Verein sind wieder mal die gesunde Mischung.

Mit tosendem Applaus wurde der scheidende Wehrführer Sascha Heller verabschiedet. Er bedankte sich bei den Kamerad*innen und dem Feuerwehrverein der FFW Motzenrode für ihre Unterstützung, aber auch bei der Gemeinde Meinhard und den Gemeindebrandinspektoren für die meist gute Zusammenarbeit in den vergangenen Jahren.

Neuer Wehrführer wurde Dennis Wernisch, Stellvertretender Wehrführer ist Karsten Hose geblieben. Matthias Pöpperl bleibt Gruppenführer, ebenso ist auch Andreas Brill wieder zum Gerätewart gewählt worden. Zweiter Gerätewart ist Niklas Brill, er übernahm den Posten von Dirk Heller.

Die Kinderfeuerwehr wird von Annika Hose und als Stellvertreterin von Katja Wernisch betreut. Als Jugendwartin wurde Franziska Hose gewählt, Matthias Pöpperl hat sein Amt zur Verfügung gestellt. Auch die Vereinsführung bleibt nahezu unverändert, lediglich wurde Katja Wernisch neben der Ersten Vorsitzenden Nicole Brill als Zweite Vorsitzende gewählt, Rolf Dietrich ist nicht wieder angetreten. Das Kassenteam, Carola Hose als Erste Kassiererin und Michael Schmidt als Zweiter Kassierer sind ebenso geblieben wie Rolf Dietrich als Schriftführer, der in die 5. Periode geht. Zu seinem Stellvertreter bestellt ist Sascha Heller.

Vorbildliche Arbeit wurde der Ersten Kassiererin Carola Hose beschieden, die somit die einstimmige Entlastung des Vorstandes für die zwei vergangenen Jahre bei zwei Kassenprüfungen im Sommer 2021 für das Vereinsjahr 2020 und im Februar 2022 für das Vereinsjahr 2021 ergab.

Allen scheidenden Kamerad*innen und Vorstandsmitgliedern wurde ein kleines Präsent und eine Urkunde von der Freiwilligen Feuerwehr Motzenrode überreicht.

Eine außerordentliche Ehrung erfuhr Dirk Heller, der für 40 Jahr aktiven Dienst mit dem Ehrenabzeichen in Gold am Bande ausgezeichnet wurde. red/salz